

GEBENSTORF: Jugendarbeit Region Baden

Fussballturnier an der Sportnacht

Am Samstag, 5. März fanden sich fussballbegeisterte Jugendliche aus der ganzen Region in der Mehrzweckhalle Brühl in Gebenstorf ein.

Die gut 80 Jugendlichen aus Unter- und Obersiggenthal, Fislisbach, Gebenstorf, Turgi, Baden, Ehrendingen und Ennetbaden hatten sich zuvor für das Sportnacht-Fussballturnier Region Baden angemeldet, das die Fachstelle Jugendarbeit Region Baden und mehrere Jugendarbeitsstellen organisiert hatte. Nun war es soweit: in Kategorie A mit den Jahrgängen 2004 bis 2001 spielten sechs, in Kategorie B mit den Jahrgängen 2000 bis 1996 sieben Teams um den ersten Platz.

Zur guten Stimmung in der Dreifachturnhalle trug sicher das Fairplay der Teams bei, das durch die ruhige Art der beiden Schiedsrichter gefördert wurde. Aber auch die Vitamine, die die Sportler und Sportlerinnen vom aufgestellten Bar-Team aus Ehrendingen in Form von Smoothies offeriert bekamen, steigerten die gute Laune. Im kahlen Flur leuchtete die bunte «Saftbar» und die Toasts und Hot Dogs fanden regen Anklang.



Voller Einsatz beim Fussballturnier an der Sportnacht

Bild: zVg

Dank den drei Ennetbadener Speakers konnten sich alle laufend orientieren, was auf den beiden Spielfeldern gerade lief. Die vier dicken

Matten im mittleren, freien Feld luden zum Ausruhen zwischen den Spielen ein. Der Abend war gelungen und die Jugendarbeitenden fuh-

ren die ausgepowerten Jugendlichen in ihre Wohngemeinden zurück. Bis zum nächsten Sportnacht-Fussballturnier Region Baden können die

Wanderpokale, die die Siegerteams Hala Madrid-Fislisbach und FC Wisse aus Obersiggenthal gewonnen haben, in den beiden Jugendarbeitsstellen bewundert werden.

Zum Projekt

Sportnacht Region Baden ist ein Angebot der Fachstelle Jugendarbeit Region Baden. Die Fachstelle wird finanziert durch das Departement für Bildung, Kultur und Sport BKS des Kantons Aargau und die Gemeinden Baden, Bergdietikon, Birmenstorf, Ehrendingen, Ennetbaden, Fislisbach, Gebenstorf, Neuenhof, Obersiggenthal, Turgi, Spreitenbach, Untersiggenthal, Wettingen und Würenlos. Die Fachstelle koordiniert das Netzwerk Jugendarbeit Region Baden und berät die Jugendarbeitsstellen. Die Fachstelle setzt geeignete Massnahmen betreffend jugendrelevanter, regionaler Themen um wie zum Beispiel regionale Projekte oder Workshops. Die Fachstelle vernetzt sich mit diversen Organisationen und Institutionen auf verschiedenen Ebenen und garantiert den Wissenstransfer. Die Fachstelle informiert zielgruppengerecht über die Aktivitäten der regionalen Jugendarbeit. *Text eingesandt*